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Formular zur Einreichung eines Abstracts/Abstract submission form
Bitte füllen Sie die untenstehenden Felder aus und fügen den Abstract auf der zweiten Seite ein. Speichern Sie das Formular im PDF-Format unter „Kurztitel+Nachname.pdf“ und schicken es per E-Mail an stufo26@uni-goettingen.de.
Please fill in the fields below and add the abstract on the second page. Save the form in PDF format under ‘Short title+surname.pdf’ and send it via email to stufo26@uni-goettingen.de.
.

Autor*in (mit Anrede)/Author (with title): 
Hochschule/University + Studiengang/Degree programme:
Angestrebter Studienabschluss/Desired degree: 
E-Mail:
Evtl. Co-Autor*innen (mit Anrede)/Co-author (with title): 
Hochschule/University + Studiengang/ Degree programme:
Angestrebter Studienabschluss/Desired degree: 

Titel des Beitrags/Title of the contribution:
Kurztitel für die Homepage/Short titel for the homepage:
Vortrag oder Posterpräsentation/Speech or poster presentation:
Name des*der Betreuer*in/Name of supervisor:
Wie lange liegt die Forschung zurück/Time of research:











Datenschutzhinweis:
Mit diesem Formular können Sie einen Abstract mit der Aussicht auf Präsentation eines Vortrages oder eines Workshops einreichen. Die anzugebenden Daten werden zur weiteren Bearbeitung Ihres Abstracts und Durchführung des Reviewprozesses benötigt. Sollten Sie Ihre personenbezogenen Daten nicht angeben wollen, so ist eine weitere Bearbeitung des Abstracts zur Konferenz leider nicht möglich. Weitere Hinweise zum Datenschutz sowie zu den daraus folgenden Rechten finden Sie auf unserer Website unter „Datenschutz“.

Data protection notice:
You can use this form to submit an abstract with the prospect of presenting a speech or poster. The data you provide will be required for further processing of your abstract and the review process. If you do not wish to provide your personal data, it will unfortunately not be possible to process your abstract for the conference. Further information on data protection and the resulting rights can be found on our website under ‘Data protection’.
Abstract: 
Max. 2500 Zeichen inklusive Leerzeichen, Schrift: Nunito Sans Light, Calibri, Aptos oder Arial, Größe 11, Zeilenabstand 1,5.
Max. 2500 characters including spaces, font: Nunito Sans Light, Calibri, Aptos or Arial, size 11, line spacing 1.5.
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